

Pol Sarrablo se convierte en la segunda incorporación del Alpicat para la liga

El joven jugador leridano se incorporará a partir de la próxima temporada a las órdenes del nuevo técnico rojo Edgar Tornero para competir en el Grupo 5 de la Segona Catalana.

Procedente del Juvenil del Atlètic Segre, Pol es un futbolista muy polivalente que se puede

adaptar a cualquier posición del medio del campo atrás, aunque la posición donde mejor se desarrolla es el lateral derecho.

El jugador, de 19 años, fue presentado en el Municipal d'Alpicat por el presidente Jordi Pompido y el vicepresidente Noel Perera.

Con la incorporación de Pol



FOTO: / El Alpicat competirá en Segunda Catalana, en el grupo 5

Sarrablo, sumada a la del portero Pau Mora, el Alpicat sigue apostando por gente joven con proyección para hacer una plantilla equilibrada y competitiva de cara a la próxima temporada.

El Alpicat se prepara para competir en el Grupo 5 de Segona Catalana y, con estas incorporaciones, espera poder conjuntar un equipo equilibrado que le permita completar una buena temporada en una liga que será complicada después del parón por el coronavirus, que obligará a los equipos a adaptarse.